

<2016年8月末までの出席回数状況>

1 全体

8月は大きな大会が多くありました。1つは東北中学校卓球大会、2つ目は小学生の全日本ホープス北日本ブロック大会、3つ目は全国中学校卓球大会です。

このほか、全日本カデット、ジュニア、一般と山形県ホープス選手権大会の地区予選会が開催されました。

7月末からの夏休み期間は、1年間でも最も重要な大会が次々とあり、この大会のために日頃の練習、年末年始休暇期間、春休み期間、連休期間をどうつないでゆかが極めて重要なことだと思っています。



7月末の全国ホープス・カブ・バンビの大会結果は、菅沼翔太君がカブ男子の部で全国ベスト8、菅沼梨香ちゃんは予選突破し、全国ベスト64と2人とも大変頑張りました。

菅沼翔太君は、北日本ブロックでも個人戦優勝(6年生以下)、団体戦でもエースとして活躍し、3位入賞にみんなを導きました。

北日本ブロックは秋田県横手市で開催され、菅沼翔太君以外にも佐原羽春君、丸子健人君、前田誠希君が個人戦でも全員1回戦突破し、佐原君はもう少しでベスト8でした。団体戦の準決勝でも2-3で北海道の余市クラブに負けましたが、内容は大接戦でした。



また中学校の部では、小倉七海さんと青木実々さんが県大会を突破し、東北大会に出場しました。青木実々さんは2回戦まで進みましたが、福島県の深谷さんに1-3の接戦で負けました。小倉七海さんは苦しい試合の連続でしたが見事優勝に輝きました。本当に素晴らしい頑張りでした





また、8月23日～24日富山県高岡市で開催された全国中学校卓球大会個人戦の部に出場した小倉七海さんは、第14シードをもらっていましたが、勝たなければというプレッシャーのためか、初戦の2回戦で敗退してしまいました。非常に悔いが残る試合内容でした。

この悔しさは今後の全日本ジュニアや来年の全国高校総体で活躍できるようにつないでほしいと思っています。

8月20日～21日の全日本地区予選については、菅沼梨香ちゃんと祥太君の2人も高校2年以下のジュニアの部で優勝するなど大活躍でした。

やくわクラブの参加者のほぼ全員が、出場した種目の予選を突破しました。カデットダブルスの男女とも優勝ですが、県大会でも優勝目指して頑張してほしいと思っています。

<小学生以下>

菅沼梨香ちゃん、翔太君、青木ももちゃんの出席回数は言うまでもなくほとんど毎日ですが、佐原羽春君、丸子健人君と前田誠希君も北日本ホープスに向けてこの3か月間はかなり頑張ってきました。これをきっかけにもっともっと上位を目指して頑張してほしいと思っています。

また夏休み期間、酒田の伊賀大和君(小4)も6日間練習に参加しました。県大会で活躍してほしいと願っています。

それ以外の小学生7名はせっきくの夏休み期間、普段より回数が少なかったことは非常に残念なことだと思っています。

<中学生>

小倉七海さんから土田嘉哉斗君までの5名は40回の出席でこの夏休みかなり力を付けたと思っています。七海さんと実々さんは、東北大会、全国大会等もあり、練習回数は30回程度ですが、実際は40回以上です。

7月から加入の南中の2年生3人は、せっきくの夏休み期間、ほとんどこなかったのは卓球にかける思いの違いだなと思っています。

これに対して、阿部愛実さんは車で40分以上もかかるのに21回も出席しており、県大会で上位を目指したいという気持ちが伝わってきます。

小国町からきている2人についても目標を高く持ってもっともっと意欲的に頑張ってもらいたいと思っています。

<高校生>

3年生は大会も終わった時点で勇退したため、現在は2名となっています。丸子なごみさんは高校でも主将になって頑張っており、クラブの出席も16回と頑張っています。新人戦も間近なので頑張ってもらいたいと思っています。